



Ciudad de México, a 1 de marzo de 2017

## COMUNICADO DE PRENSA

### BUSCA EMPRESA LÍDER EN SOFTWARE TALENTO POLITÉCNICO PARA RECLUTAR

- **Directivos de la compañía evaluaron el perfil de al menos 100 estudiantes y egresados que acudieron a la convocatoria**

#### **C-165**

Con la finalidad de reclutar para su empresa jóvenes que además de una formación académica sólida cuenten con aptitudes, talento y aspiraciones, *Oracle*, empresa de sistemas líder en el desarrollo de *software*, realizó una sesión de reclutamiento para estudiantes y egresados del Instituto Politécnico Nacional (IPN).

En el evento, que se llevó a cabo en el Centro de Investigación en Computación (CIC), personal de *Oracle* evaluó el perfil de al menos 100 jóvenes politécnicos de esa unidad académica, así como de la Escuela Superior de Cómputo (*Escom*), interesados en incorporarse a esa empresa transnacional.

Desarrolladores de *software*, programadores, líderes de proyectos con vastos conocimientos en las áreas de *Big Data*, ingeniería de sistemas, programación y cómputo en la nube, además de un amplio dominio del inglés son algunas de las características que los reclutadores buscan y que en años anteriores han encontrado en alumnos y egresados politécnicos.

El director General de Oracle México Development Center, Erik Peterson, explicó que el negocio de esta empresa es cómo manejar, usar, compartir y proteger la información, además destacó que en los últimos años México ha jugado un papel muy importante en



el tema de generación y programación de *software* para grandes empresas internacionales.

Luego de la charla del ejecutivo, los jóvenes hicieron un breve examen que abarcó temas como estructura de datos, algoritmos y programación para evaluar el nivel de conocimientos de los aspirantes. Después se les entrevistó en inglés, sobre sus aspiraciones, objetivos laborales y personales y sus áreas de desarrollo.

A los jóvenes seleccionados en esta primera etapa se les avisará para una segunda entrevista más detallada en las oficinas de *Oracle* en la Ciudad de México, con la que los directivos de la transnacional analizarán la posibilidad de su contratación.



Instituto Politécnico Nacional  
"La Técnica al Servicio de la Patria"

DIRECCIÓN GENERAL  
Coordinación de Comunicación Social

Amplía Poli  
sus fronteras

En 2016 el IPN formalizó 211  
convenios de cooperación  
académica a nivel nacional e  
internacional en beneficio de  
su comunidad estudiantil y  
docente

#DejaHuella

Tus logros son nuestros logros



"La Técnica al Servicio de la Patria"  
Coordinación de Comunicación Social



===000===